

Gebet:

Gütiger Gott,

wir wachen am Morgen auf

und begegnen der Wirklichkeit der Welt.

Diesmal in Manchester.

Wieder ein Anschlag,

sagt die Polizei.

Mitten in einem Konzert.

Wieder viele Menschenleben,

heißt es in den Nachrichten.

So viele junge Leute.

Es ist zum Verzweifeln,

schreit das Herz.

Nicht die Ruhe verlieren,

erklärt der Verstand.

Es fällt schwer, Worte zu finden.

Deshalb bitte ich Dich Gott,

sei bei denen,

die dich jetzt noch viel mehr brauchen.

Bei denen, die verletzt sind,

bei denen, die allein zurückbleiben,

und bei denen, die im Einsatz sind.

Schenke, denen, die in Angst sind,

Deine Hoffnung.

Gib denen, die aus dem Unglück Profit schlagen wollen,

Deine Gedanken des Friedens.

Und lass mich nicht abstumpfen

vor der Rohheit der Welt

und auf Dich und Deine Schöpfung vertrauen.

Amen.